À ces grands Hommes ... Trois grands noms de la Voie de la Liberté

Commandant Guy de la Vasselais (5 décembre 1902, Colombes - 20 juillet 1976, Paris)

Né le 5 décembre 1902 à Colombes, il participe à la première guerre mondiale alors seulement âgé de quinze ans. Décoré de la Croix de Guerre 1914-1918, il préside la Légion des Mille, qui réunit les mille plus jeunes combattant volontaires de la guerre. Obtient une licence de droit à la Faculté de Paris, puis devient propriétaire exploitant agricole, en 1930, à Esclimont, dans l'Eure-et-Loir.

En 1934, devient président-directeur général d'une imprimerie qui porte son nom et dont il reste à la tête jusqu'en 1968.

Au cours de la Seconde Guerre mondiale, Guy de la Vasselais est chef de la Mission militaire française de liaison tactique auprès

de la III^e Armée américaine.

-Malo @#

Ayant obtenu onze citations françaises et alliées, décoré de la Croix de Guerre 1939-1945, des médailles de la Résistance, de la Reconnaissance française des Evadés, il est également titulaire des plus hautes distinctions des pays alliés.

Voulant, dès 1945, rendre inoubliable et matérialiser l'avancée du général Patton à travers la France, il crée en 1946 le Comité National de la Voie de la Liberté, dont il devient secrétaire général.

En 1946, ce sénateur-Maire de St-Symphorien et son collègue Maire de Metz Gabriel HOCQUARD cherchent à rendre hommage aux valeureux combattants venus libérer notre sol. Ils optent pour matérialiser la fantastique chevauchée de Patton, réalisée de Normandie à Metz en 54 jours, ce qui reste l'un des plus hauts faits d'armes de la Seconde Guerre Mondiale. C'est ainsi que fut créée la VOIE DE LA LIBERTE, concrétisée par 1145 bornes, qui relient Sainte-Mère-Eglise à Bastogne, en Belgique.

La première borne de la Voie de La Liberté, qui était provisoire, est installée le 25 août 1946 à Saint-Symphorien (ancienne commune d'Auneau-Bleury-St-Symphorien) en Eureet-loir, à mi-chemin entre Avranches et Metz.

Sa carrière politique va débuter en 1945, année où il est élu maire de Saint-Symphorien le Château.

En 1947, il est élu par l'Assemblée Nationale pour siéger à l'Assemblée de l'Union Française.

En 1949, est élu conseiller général dans le canton de Maintenon, puis en 1959, sénateur d'Eure-et-Loir et nommé Vice-président du groupe des sénateurs anciens combattants et il consacrera une part importante de son activité parlementaire a la cause des Anciens combattants et d'une autre de ses priorités : la sécurité routière, dont il fait un combat permanent. Il se consacrera entièrement à ses mandats locaux jusqu'à sa mort en 1976. Guy de la Vasselais était commandeur de la Légion d'Honneur.

1946 - 2016 | Voie de la Liberté - 70 ans de Reconnaissance

jui la

et

esلے

uard

rissanc